

令和4年6月27日

保護者の皆様

泉大津市立東陽中学校
校長 西村 英喜

服装選択制による登下校時・授業時の服装について

向夏の候、保護者の皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は本校学校教育活動にご理解、ご支援いただきありがとうございます。

今回、生徒会より現在の標準服着用に伴う課題として「ジェンダーの観点」「体温調節」「動きやすさ」の3点が提起されました。その後、全校生徒へのアンケートとその結果による生徒会の話し合いにより、今できる課題解決の方法として、「標準服と体操服を自分で選んで登校出来るようにする。」ことが再度提案され、職員会議で可決されました。

今年度、試行期間とし明日6/28（火）より服装選択制を実施致します。下記の注意事項等に配慮し、ご家庭におかれましてもご理解ご協力よろしく申し上げます。

記

- 登下校時・授業中は、学校指定の標準服、体操服の中から、服装を選んで着用してください。
- 教室内のエアコンの送風等で寒く感じる場合は、長袖体操服で調整してください。
- 体育授業後について
 - ・体育授業後は、衛生上及び、周囲への配慮の観点から更衣する（体操服から標準服、体操服から体操服に着替える）などの対応をできる限りお願い致します。
 - ・グラウンドでの授業後は、土や砂をできるだけ教室に入れないように配慮してください。特に、4限の体育授業後は十分注意し、清潔な状態で給食準備ができるようにしてください。
- 学校行事等によって、標準服登校をお願いする場合があります（始業式、終業式や文化的行事など）。1週間程度前より連絡いたしますので、標準服での登校ができるようよろしくお願い致します。

※今回の服装選択制につきましては、今年度末までの試行期間としています。生徒・保護者・教員等の意見を参考に今後、次年度以降の対応を考えて参ります。（あわせて、標準服のあり方を検討する、ジェンダー平等教育を進める等も行って参ります。）